
             ＜第９２回番組審議委員会報告＞  

 

 「ＦＭぱるるん」では、下記のように番組審議委員会を開催しました。 

開催日時：  平成２４年１０月１５日（月）１０：３０～  

開催場所：  「ＦＭぱるるん」３階会議室  

参加人数：  岩崎委員長を始めとして５名  

対象番組：  「ミッキーのみんよう紀行」  

      毎週土曜日１８：３０～１９：００放送  

                                  

番組内容：  パーソナリティを務めるミッキーさんの日頃の仕事は、  

「ＩＦＰ」という保険代理店の会社で役員をしていますが、実は、津軽

三味線の名人で、頼まれて演奏会を開いたり、後輩の指導をしています。 

「 民 謡 は 日 本 人 の 心 を ふ る さ と 」 と 常 日 頃 か ら 話 し て お り 、       

今 年 の ２ 月 か ら ３ ０ 分 番 組 と し て 担 当 し て い た だ く こ と に       

なりました。  

県 内 で 活 躍 し て い る 民 謡 歌 手 の 皆 さ ん や 三 味 線 、 太 鼓 、 笛 、       

お 琴 な ど 多 彩 な 皆 さ ん を ゲ ス ト に 迎 え て 放 送 し て い ま す 。       

ＦＭ放送局には馴染まないかも知れないと思いながら、もしかしたら、

又、民謡や童謡がヒットする時代が来るかも知れないと思い、この番組

を放送しています。  

 

各委員からは  

 

・パーソナリティのミッキーさんが、水を得た魚のように楽しそうに話  

しているのが良い。  

・若いゲストが来ることがあり、民謡＝年配者ではないと言うことが分  

かった。  

・民謡番組なのだから、もっと曲をかけるようにした方が良い。  

・音のバランスが気にかかる時があるので、ミキサー担当にはもっと勉  

強して欲しい。  

 

などの意見が出されました。  

 

本日出された意見を参考に、今後の番組作りに活かしていきますと回答

しました。  


